
 

 

 

 

 

 
EMENTA REQUER INFORMAÇÕES ACERCA DA 

ATUAL SITUAÇÃO DO CRÉDITO 

SUPLEMENTAR ORÇAMENTÁRIO 

PARA A SOCIEDADE PORTUGUESA DE 

BENEFICÊNCIA, CONFORME 

ESPECIFICA. 

 

SENHOR PRESIDENTE 

Apresento à consideração da Casa o seguinte:  

 

  CONSIDERANDO o poder fiscalizatório do Legislativo 

 

  CONSIDERANDO o princípio da transparência regente da administração direta 

e indireta segundo o artigo 37 da Constituição Federal; 
 

  CONSIDERANDO a Lei de Acesso à Informações (Lei 12.527/2011) e o 

Decreto Municipal 172/2012; 
    
  CONSIDERANDO a adequação orçamentaria da Secretaria de Saúde afim de 

atender as despesas com folha de pagamento dos servidores da referida secretaria bem como 

os Prestadores de Serviços Hospitalares como a Sociedade Portuguesa de Beneficência. 

 
  CONSIDERANDO a existência de um crédito suplementar orçamentário no 

valor de R$ 1.849.203,44, conforme nota de esclarecimento anexa ao projeto de Lei 245/2021, 

que nunca foi repassado à Sociedade Portuguesa de Beneficência. 

 

  REQUEIRO,  
 
  na forma regimental,  

 
  Que sejam oficiados o Ilmo. Sr. Antônio Duarte Nogueira Junior, Prefeito 

Municipal, e a Ilma. Sra. Jane Aparecida Cristina, secretária da Saúde de Ribeirão Preto, 

para que apresentem informações a respeito da atual situação do crédito suplementar 

orçamentário no valor de R$ 1.849.203,44 para a Sociedade Portuguesa de Beneficência, em 

especifico: 

 

1. Em que fase do pagamento se encontra o referido crédito? 

 

2. Qual o prazo de liquidação dessa dotação orçamentária? 
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  Caso não exista as informações solicitadas acima de forma centralizada, requeiro 

que a prefeitura oficie todos os órgãos da administração pública, direta e indiretamente, 

solicitando essas informações de forma individualizada. 

 

  E que, aprovado pelo Egrégio Plenário, seja encaminhado o presente ao 

Excelentíssimo Prefeito de Ribeirão Preto, Antônio Duarte Nogueira, para que determine 

providências imediatas para o que foi solicitado.  
 

Sala das Sessões, 8 de novembro de 2022 

 

DUDA HIDALGO 

VEREADORA 
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Mapa da localização do terreno mencionado. FONTE: Google Maps. 
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